

7, 8,9 avril 2012

Pluie de résultats pour le Véloce en ce week end de Pâques

Tout commence samedi à Concarneau Le Cabellou avec de bons résultats chez les jeunes : Jeanne Daniel remporte l'épreuve des pré licenciés, Nathan Le Bihan prend la seconde place chez les poussins, Victor Guernalec est 3^{ème} chez les benjamins. En minimes, Gaëtan Billon termine 7^{ème}.

Dimanche les cadets étaient à Redon sur la très difficile épreuve en ligne leur permettant ainsi de se frotter au peloton interrégional. Et le résultat est à la hauteur du travail qu'ils ont fourni depuis le début de l'année. Avec 100 coureurs au départ pour 63 km à parcourir, les châteaulinois Dylan Capin et Gautier Mao prennent les 3^{ème} et 4^{ème} place. Félicitations également à Sébastien Lunel et Thibaut Legonidec qui retardés par une chute n'ont pu disputer leur chance. Maëliz Olivier, junior dame, participant également à cette épreuve, termine en bonne position.



Toujours dimanche, les seniors se sont bien comportés avec Raphaël Hascoet, 13^{ème} à Locunolé Judicarré, épreuve réservée aux 2 et 3^{ème} catégories.

Sur l'épreuve en ligne de la Routière du Drenec, Thomas Grannec monte sur le podium en tant que 1^{er} passcyclisme et termine 14^{ème} de la course.



Enfin lundi, Au Moustoir, Gaëtan Billon prend la seconde place de l'épreuve minime et Jean Paul Lapart termine 14^{ème} de l'épreuve des 3^{ème} catégorie.

A Tréffiagat, Thibaut Dhervez monte sur la seconde marche du podium des benjamins et sur l'épreuve des 3^{ème} catégories, le toujours jeune Philippe Douguet est 14^{ème} et Raphaël Hascoet, 15^{ème}.